

PRESSEMITTEILUNG #429–21.09.2022

Thomas Losse-Müller:

Verstaatlichung von Uniper ist ein richtiger Schritt

Zur Uniper-Verstaatlichung erklärt der Vorsitzende der SPD-Fraktion, Thomas Losse-Müller:

„Es ist richtig, dass der Bund jetzt in die Verantwortung geht und Uniper verstaatlicht. Es geht um die Sicherung der Gasversorgung in Deutschland. Das Verfahren hat sich bei der Bankenrettung oder beispielsweise der Unterstützung für die Lufthansa in der Corona-Pandemie bewährt. Diese Gelegenheit muss genutzt werden, um jetzt auch die dysfunktionale Gasumlage zu beerdigen. Als Mehrheitseigner von Uniper kann die Bundesregierung jetzt direkt Einfluss auf die Gaspreise nehmen und so den Anstieg bremsen und dafür sorgen, dass die Menschen im Land nicht überfordert werden.“